



"El amor en los tiempos del colesterol":

## Tocco montará otro éxito argentino

La obra será dirigida por la escritora y actriz uruguaya Gabriela Acher, autora del libro y de la versión teatral.

**PUEBLO VIEJO**

Gabriela Tocco es portada. De aquellas que consiguen lo que se proponen. Y Gabriela Acher, la autora del best seller argentino "El amor en los tiempos del colesterol" y de su homónima adaptación teatral, puede decirse que, gracias a esa obra en Buenos Aires, sus caminos se cruzaron y le pidió a Acher que le enseñara los derechos para montar la en Chile. La respuesta fue un "sí" rotundo. Tocco asumió al año siguiente. Que "no", le dicen. A Acher no le gustan los viajes fáciles. Pero Tocco no se rindió. Este año la actriz radicada en Chile perfiló dos

votos más y finalmente la victoria de origen uruguayo arrojó. "El argumento que hizo pasó. Me el logro de Tocco? "Le comentó que así cómo bien conocido en Chile. "No van a salir, pero tengo miedo", exclamó por una colega suya (Viviana Gómez Thorne), también podía hacerlo con su obra. El éxito de "No seas feliz..." fue la clave", dice Tocco.

Pero Acher pasó una importante cantidad de tiempo en Chile y ella sigue con el montaje en la ciudad de Montevideo. "Me voy a Chile a estudiar a Argentina para que ella me dirija. Asociaré

mis tiempos y me instalaré dos semanas en Santiago y dos semanas en Buenos Aires", explica Tocco.

"El amor en los tiempos del colesterol" está estructurada como un ensamble. Se recrea un consultorio sentimental en un procedimiento de conversación. "Voy a intervenir a dos personas". A la conductora del espacio que controla las citas de sus pacientes y a una

**"Diría que es teatro comercial, pero no me importa. No es una obra intelectual, pero sí inteligente".**

**GABRIELA TOCCO**  
5764

chilena, se trata un estudio de las relaciones sexuales llamadas "Cochinita Contenta", dice Tocco. "Realmente esta obra es desopilante. Una comedia muy inteligente. Es una obra que se vende de los mejores que intentan camuflar su

### De las librerías a las tablas

Gabriela Acher nació en Uruguay, pero está radicada hace años en Buenos Aires. No sólo la desarrolló una carrera como escritora, sino también como comedianta en teatro y televisión. En 1992 publicó "La guerra de los sexos está por acabar... con todos"; en 1995, "El amor en los tiempos del colesterol" y en 2003, "Si soy tan inteligente... ¿por qué me enamoro como una loca?".

"El amor en los tiempos del colesterol" fue un éxito a todas luces: se vendieron más de 60 mil ejemplares. En 2001 se estrenó la versión teatral y sus temporadas siguen siendo éxito de taquilla. Actualmente se presenta en La Casaca del Teatro.

edad. Es muy divertido para mí, que soy poco dirigida y las cosas. Hacer esta obra es paradójico", dice. Y agrega: "Estoy feliz. Ya tengo casi todos los libros de Gabriela Acher. Me encanta su humor. Es muy inteligente. A un nivel increíble. No sé si dice... pero eso está controlado más en el escenario". "El amor en los tiempos del colesterol" habla de la mujer en distintos planos y

eso me encanta". La obra se estrenó en enero, en una sala por debajo y Tocco espera que levante tan bien como a "No seas feliz...". En obra, dirigida por Lina Ross, se estrenó en 2002 y hasta ahora ha sido vista por más de 50 mil personas. Incluso hoy Tocco sigue rindiendo funciones. Un diez. Tocco tiene su propia página web: [www.gabrielatocco.net](http://www.gabrielatocco.net)

# Tocco montará otro éxito argentino. [artículo] Verónica Marinao

Libros y documentos

## AUTORÍA

Marinao, Verónica

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Tocco montará otro éxito argentino. [artículo] Verónica Marinao. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](http://Biblioteca Nacional Digital)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile